

# *Unión Árabe de Cuba condena a EE.UU. por reconocer al Estado de Israel*

---



La Habana, 8 dic (RHC) La Unión Árabe de Cuba y la comunidad cubano-árabe, manifestaron este jueves su más enérgica condena a la decisión del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de reconocer al Estado de Israel y trasladar la embajada norteamericana a Jerusalén.

Tal insensata medida viola los estatus internacionales de la Ciudad Santa, el derecho internacional y las resoluciones de la Organización de las Naciones Unidas, precisa una declaración de la Organización No Gubernamental en Cuba.

El documento subraya que la provocadora determinación, obstaculiza la solución pacífica del conflicto israelo-palestino y lesiona los derechos inalienables de ese pueblo árabe a la constitución de su estado independiente, con Jerusalén como capital.

La colectividad cubano-árabe, se une al clamor internacional en el rechazo a tan ilegal, injusta e inmoral medida, finaliza el texto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149764-union-arabe-de-cuba-condena-a-eeuu-por-reconocer-al-estado-de-israel>



**Radio Habana Cuba**